



EDUCACIÓN

Seis abulenses compiten en la Olimpiada de Física para intentar llegar a la nacional

M. E. / ÁVILA

Seis jóvenes de Bachillerato, que estudian en los institutos Valle del Alberche de Navalunga y Diocesano de Nuestra Señora de Ávila, compitieron ayer en la fase local de la Olimpiada de Física del distrito universitario de Salamanca para intentar llegar a la fase nacional de la actividad, organizada por la Real Sociedad Española de Física y que se celebrará en Murcia del 7 al 10 de abril.

Cinco problemas, con un descanso intermedio, conformaron la tarea que estos jóvenes 'locos' por la física tuvieron por delante en la Olimpiada, celebrada en la Escuela Politécnica de Ávila de forma simultánea a las competiciones de Salamanca y Zamora, las tres poblaciones que conforman el distrito y esta fase local. De los 38 alumnos inscritos voluntariamente sólo 3 pasarán al nacional, donde a su vez se seleccionará a cinco para for-

mar parte de la delegación que participará en la XLII Olimpiada Internacional de Física, prevista en Bangkok del 10 al 18 de julio.

DÉFICIT DE VOCACIONES. Atraer a los estudiantes más capacitados hacia la física, ya sea en ramas de estudios o en carreras, y dar a conocer y acercar esta disciplina la sociedad son los principales objetivos de la iniciativa, que vive ya su XXII edición en el ámbito nacional. Desde el Departamento de Física Aplicada de la Universidad de Salamanca Luis López explicó que se trata de fomentar vocaciones, en una época como la actual de déficit de vocaciones científicas. «Hay una crisis de vocaciones en la física y en la ciencia en general, algo que constatamos en los datos de alumnos que eligen estas temáticas en Bachillerato, Selectividad y también en la titulación», indicó.